
Diputada crea mesa de trabajo de gestión de demandas de
organizaciones animalistas

Con el propósito de gestionar las demandas y requerimientos de quienes trabajan en torno a
la defensa y cuidado de animales, para transformarlas en iniciativas legislativas, de
fiscalización y de representación, la diputada Carolina Marzán se reunió con más de 30
organizaciones animalistas de la Región de Valparaíso. En la oportunidad, también
participó Francisco Pinochet, Jefe de la División de Municipalidades de la Subsecretaría de
Desarrollo Regional y Administrativo (SUBDERE) y Cecilia Díaz, Jefa del Departamento de
Análisis y Comprensión del Riesgo del Servicio Nacional De Prevención y Respuesta Ante
Desastres (SENAPRED).

“Las problemáticas que hoy enfrentan las organizaciones que se dedican al cuidado,
protección y defensa de los animales, dejan en evidencia la carencia de políticas públicas
que permitan el resguardo animal de manera efectiva, algo de lo cual la sociedad civil se
está haciendo cargo, pese a lo dificultoso que les resulta operar para cumplir con su
propósito. Ello nos pide tomar acción en esta materia y buscar la forma más eficiente de
acoger sus demandas desde lo legislativo. Por ello me reuní con ONGs animalistas y nos
seguiremos reuniendo, para trabajar en conjunto frente a lo que demandan, como la falta de
herramientas que los municipios manejan, la escasez de recursos, la falta de servicios de
salud y de protocolos en campamentos por ejemplo y muchas veces la carencia de escucha
por parte de autoridades; entre otros temas que les mueven en atención a su amor por los
animales”, dijo la diputada Carolina Marzán
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Por su parte, Francisco Pinochet, Jefe de la División de Municipalidades, señaló que
“estuvimos a solicitud de la diputada Marzán conversando con distintas ONG’s de
protección animal y estuvimos hablando respecto a la implementación de la ley 21.020, que
es la ley de tenencia responsable de animales de compañía y en ese sentido transmitimos
nuestra oferta programática a estas organizaciones y de qué manera podemos generar
sinergia junto con ella, junto con los municipios, junto con la diputada, de poder ir
avanzando en la implementación de la ley y que finalmente nuestras mascotas pueden estar
protegidas.”

En tanto, Cecilia Díaz, Jefa del Departamento de Análisis y Comprensión del Riesgo de
SENAPRED valoró esta primera reunión de la mesa de trabajo animalista. “Me pareció
súper buena, muy productiva, lo dijimos en la reunión, para nosotros es súper enriquecedor,
porque desde el nivel nacional no tenemos el contacto directo con el territorio y con las
comunidades, entonces, tener y conocer en principio sus requerimientos, sus necesidades,
sus vivencias y experiencias, a nosotros nos sirve mucho para nuestro trabajo.”

Por su parte, Georgina Vega, representante de la organización “Narices Frías” de
Puchuncaví, destacó la instancia. “Me pareció interesante, yo creo que vamos a lograr cosas
y que nunca nos había tocado que alguien estuviera interesado, alguna autoridad,
diputados, estuvieran interesados en los temas nuestros, entonces estamos felices por eso y
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esperamos concretar cosas”, dijo Georgina Vega, representante de la organización Narices
Frías de Puchuncaví.

Finalmente, Paula Herrera, representante de la ONG “Huellitas de Boco”, dijo que la
reunión fue “una tremenda instancia, donde por fin alguien escuchó el tremendo clamor de
la ciudadanía sobre darle relevancia al trabajo con animales, sobretodo a aquellos que están
en situación de abandono, así que es tremendamente meritorio que finalmente estemos acá
nosotros como organización por primera vez.”

y tú, ¿qué opinas?


